

KAKAMIGAHARA

節局

発行 各系 お問い

2015年(平成27年) 9月 発行 発行 各務原市スポーツ推進委員会広報部

お問い合わせ 各務原市スポーツ課 連絡先 058-383-1231

会员家们会?



各務原市スポーツ推進委員会 会長 浜田 悦男

『全国レクリエーション大会近づく』

私たちスポーツ推進委員は、「コミュニティースポーツコミッショナー」から「コミュニティースポーツリーダー」に変わり、各小学校校区のリーダーとして市民の皆様からの要望に応えられるよう、日々研鑚に務めてます。

平成28年には全国レクリエーション大会が岐阜県で開催され、この祭典には多数の軽スポーツも含まれており、スポーツ推進委員も、研修会、講習会に出かけ、資質の向上に励んでいます。

各務原市においても、パターゴルフ、インディアカ、グラウンド・ゴルフ、マウンテンバイク、オリエンテーリングの5種目が開催され、今年はプレ大会が行われます。 是非皆様も市内の会場にお出かけください。

研修: 東海四県スポーツ推進委員研究大会

平成27年1月30日(金)・31日(土) ボートレース蒲郡・蒲郡市民会館

1月30日(金)・31日(土)に、東海四県スポーツ推進委員研究大会がボートレース蒲郡と蒲郡市民会館をメイン会場として、東海四県の各市町から約2600名のスポーツ推進委員を集めて行われました。

今回はボートレースのデモンストレーションや、「和太鼓集団志多ら」の演奏、元小結の舞の海秀平氏の講演会が トークショー形式でありました。



ボートレースのデモンストレーション

研修:前期岐阜地区スポーツ推進委員研修

平成27年7月4日(土) 本巣公民館・本巣すこやかセンター

7月4日(土)に、本巣公民館において前期岐阜地区スポーツ推進委員研修会が行われました。

午前は「スポーツ推進委員に求められる役割と 責任」というテーマで、龍谷大学教授の松永敬子 氏の講演がありました。

午後からは、それぞれのグループに分かれ、「スポーツ推進委員の役割と責任」というテーマで、ディスカッション形式による研修があり、最後は各グループでの成果発表が行われ、有意義な研修会でした。

今回の研修会で学んだことを、今後に生かして いきたいと思います。



講演



発表

写真で振り返る 平成27年前半の主な事業

3月

3/8(日) かかみがはらシティマラソン



6月

6/6(土) 軽スポーツ交流会(スポーツガラッキー・カローリング) 蘇原中学校 "

6/14(土) 鵜沼第三小地区出前講座 鵜沼第三小学校

6/28(日) ラジオ体操講習会 聖マリア女学院中学・高等学校







平成27年度ラジオ体操春季講習会に各務原市スポーツ推進委員も参加しました。 講師は、テレビでお馴染みの岡本先生によるもので、とても

分かりやすく楽しい講習でした。



7/4(土) 軽スポーツ交流会(スポーツガラッキー・カローリング) 桜ヶ丘中学校







今後の予定

日 時	会 場	内 容		受 付 時 刻
11/14(土)	総合体育館	軽スポーツ交流大会	スポーツガラッキー大会	8:30~
2/13(土)	総合体育館	軽スポーツ交流大会	カローリング大会	8:30~

各校区活動紹介

各務小学校区 6/14(日) ペタンク大会



3年ぶりに屋外での開催となり、伸び伸びと競技を行っていただきました。



川島小学校区 6/14(日) 歩こう大会



120人の参加があり、 5キロのコースを3時間 かけて歩きました。



中央小学校区 6/14(日) グラウンド・ゴルフ大会



今年度、2回目となる中 央小校区グラウンドゴル フの模様です。

ー番のニュースは、90歳 になる女性の優勝です。 また、ホールインワンも 多く出た大会です。



陵南小学校区 6/7(日) ピンポン大会



80名の参加があり、8チームに 分かれてトーナメント形式で 団体戦を行いました。 気持ちの良い汗を流し、日頃の 運動不足を解消しました。



鵜沼第二小学校区(三ツ池地区) 6/7(日)パターゴルフ大会



小学生からシニアまで幅広く18組70名の参加があり 三ツ池地区のふれあいが出来ました。

稲羽東小学校区 4/19(日) 女子パレーボール大会



27年度最初の体振行 事、女子バレーボール 大会が開催されました。 例年通り、地元ママさん バレーチームの総当たり 三試合熱戦が繰り広げ られました。



各校区活動紹介

那加第一小学校区 6/28(日) ソフトバレーボール大会



「リーグ戦は男性アタック禁止!」という、那加一特別ルールで、総チーム数16チームと多数の参加があり、和気あいあいと行いました。



蘇原第一小学校区 7/5(日)カローリング大会



今回は、チーム内に必ず中学生以下のお子さんを入れるというレギュレーションを設け、家族や地域の大人と子供とのふれあいを目的としました。

皆さん本当に楽しそうで、大成功でした。



那加第三小学校区 6/14(日) パターゴルフ大会



参加者は4人1組 34チーム136名 前半の部と後半の部に別れ、楽しくプレーしました。

陵南小学校区 7/19(日)室内ペタンク大会



むし暑いコンディション の中、参加者の方々 は景品にむかって、熱 い戦いがあり、歓声や 笑いもありと、楽しい ひとときを過ごしまし



八木山小学校区 5/10(日) 卓球大会



今年も暑い中、卓球大会が開催されました。 72名の参加があり、年の差72歳を感じさせない 力強い戦いが繰り広げられました。

鵜沼第一小学校区 6/28(日) 歩け歩け大会



参加人数90名で、大勢の参加がありました。 到着後に番号札を探し、 あとから景品の抽選会 が行われ、大変盛り上 がりました。

